

# **BIOGRAFÍA DEL SENADOR TIM KAINE**

## **COMPROMISO AL SERVICIO PÚBLICO**

Tim creció trabajando en el taller de soldadura de su padre en Kansas City. Sus padres le enseñaron el valor del trabajo duro y le demostraron cómo las pequeñas empresas y las habilidades técnicas fortalecen a este país todos los días. Después de graduarse de la Universidad de Missouri, Tim comenzó su carrera como funcionario público dirigiendo una escuela técnica fundada por misioneros jesuitas en Honduras. Enseñaba a jóvenes a ser carpinteros y soldadores, equipándolos con las habilidades necesarias para elevarse y elevar a sus comunidades. Como dice Tim, su experiencia en Honduras fue lo que consolidó su compromiso de mejorar oportunidades de trabajo para todos. Fue allí donde aprendió tres valores fundamentales que siguen siendo una parte central de su vida: "Fè, familia y trabajo".

## **VIDA FAMILIAR**

Tim conoció a Anne Holton de Virginia, en la Escuela de Derecho de la Universidad Harvard y se casaron en el 1984 en la misma iglesia en Richmond a la que asisten hoy. Ellos tienen tres hijos adultos. Anne, ex abogada de Asistencia Legal y juez de la corte juvenil, se desempeñó como Secretaria de Educación del estado de Virginia desde el 2014 hasta el 2016. Antes de eso, Anne dirigió "Grandes Esperanzas", un programa que le ofrece tutoría, orientación profesional y otros servicios a jóvenes que están en transición de orfanatos a universidades comunitarias en Virginia para que logren ser adultos exitosos e independientes. Ahora ella sirve como Presidenta provisional de la Universidad George Mason. Tim la llama la mejor funcionaria pública que conoce. El padre de Anne, Linwood Holton, un ex gobernador republicano de Virginia, jugó un rol fundamental en la integración de las escuelas públicas de Virginia, poniendo a la Mancomunidad en el camino hacia el progreso que vemos hoy.

## **INICIO DE CARRERA**

Después de asistir a Harvard, Tim fue abogado por 17 años en Richmond, trabajando como abogado de derechos civiles, representando a las personas que se le negaron vivienda por su raza, discapacidad o estatus familiar. En el 1998, Tim ayudó a ganar uno de los veredictos más grandes de derechos civiles, en un caso sobre la discriminación en contra de vecindarios de minorías por parte de una compañía de seguros. También comenzó a enseñar derecho a tiempo parcial en la Universidad de Richmond en el 1987.

## **SECTOR PÚBLICO**

Tim fue electo por primera vez en el 1994, como un miembro de concejo municipal y cuatro años después fue electo alcalde de Richmond. Cuando fue electo por primera vez al concejo municipal en Richmond, la ciudad tenía una de las tasas de homicidios más altas de los Estados Unidos, y trabajó con las agencias de policía y la comunidad para encontrar soluciones que redujeran la tasa de delitos violentos. Se convirtió en vicegobernador de Virginia en el 2002 y

fue inaugurado como el 70º gobernador de Virginia en el 2006. Mientras fue gobernador, Tim mejoró los sistemas de educación y cuidado de la salud, y al final de su mandado, las principales publicaciones clasificaron a Virginia como el mejor estado para el éxito de los niños y los negocios. Visitó una escuela en cada condado y en cada ciudad de la Mancomunidad de Virginia y ayudó a que Virginia superara la peor recesión desde la Gran Depresión. También respondió al trágico incidente en Virginia Tech, fortaleciendo el sistema de verificación de antecedentes de Virginia y presionando a la legislación estatal a que hicieran más para que las comunidades estén seguras.

## **EN EL SENADO**

Tim fue electo al Senado en el 2012 como un optimista capaz de unir a las personas sin importar su partido político, su raza, o su región.

Tim ha dedicado su tiempo en el senado a mejorar las vidas de los residentes de Virginia. Para Tim, mejorar oportunidades de trabajo ha sido una prioridad. Como copresidente del Caucus Bipartidista de Educación Vocacional y Técnica, Tim se enfoca en expandir el acceso a programas de desarrollo de la fuerza laboral para asegurarse de que estudiantes de todas las edades estén preparados con las habilidades que necesitan para empleos en la economía moderna. Tim ha dirigido esfuerzos en el senado para reducir el desempleo entre los veteranos y los familiares de militares.

Como miembro del Comité de las Fuerzas Armadas, senador de uno de los estados donde el ejército es importante y padre de un infante de marina, Tim se enfoca en el diseño de estrategias de defensas eficaces y en reducir el riesgo de una guerra innecesaria. Él trabaja para garantizar que el ejército tenga los recursos que necesita para que el país se mantenga seguro y que miembros del ejército y veteranos reciban los beneficios y la atención que se merecen. También ha sido la voz principal contra presidentes que buscan iniciar guerras sin un voto del Congreso.

Tim cree que el cuidado de salud es un derecho, no algo reservado solo para aquellos que pueden pagarlo, y ha impulsado reformas para expandir el acceso al cuidado de salud de calidad. Esto incluye legislación para expandir el acceso al cuidado de salud asequible para los estadounidenses y combatir la epidemia de opioides.

Tim es miembro de comités del Senado donde se asegura de que las prioridades claves de los residentes de Virginia sean incluidas: el Comité de las Fuerzas Armadas; el Comité de Presupuesto; el Comité de Relaciones Exteriores; y el Comité de Salud, Educación, Trabajo y Pensiones (HELP, por sus siglas en inglés). Es el Demócrata de más alto rango del Subcomité de las Fuerzas Armadas para Preparación y del Subcomité de Relaciones Exteriores para Cercano Oriente, Asia del Sur, Asia Central y Contraterrorismo.